

Información telefónica

Se cree que ha sido detenido en Madrid el "Bicha en pie,"

La tarde del presidente.—El Consejo del Directorio; designación de un Consejo Superior ferroviario; extintores de incendios y avisadores automáticos en los edificios públicos; el Catastro; resultado del expediente contra el señor Bastos; no había motivo para censurar su actuación benéfica para la Renta de Tabacos.—El Ralsuni operado y agradecido.—Subidos centimos el precio del pan.—Un partido futbolístico de selección.—¿El "Bicha en pie" detenido en Madrid?—Parte oficial de Marruecos.—Exposición internacional de la industria láctea.—El temporal continúa causando estragos.—La Federación catalana de futbol inhabilita por dos años a Juliá y "El Pelao" y culpa al equipo "Europa" de lo ocurrido el domingo en Barcelona.—Un "match" a pistola en Montjuich; ganan una copa los españoles.—Homenaje al consúl Zapico.—Un crimen en Málaga.—Otras noticias de provincias y del extranjero.

(De la "Agencia Febus")

De Madrid

Madrid 15, de la 1:10 a las 3:50 m.
Primo de Rivera en la Presidencia

El general Primo de Rivera, antes de empezar el Consejo, estuvo despedido con varios vocales del Directorio.
Después recibió la visita de algunos generales.

El Consejo del Directorio.—Expedientes de Fomento.—Extintores de incendio para los edificios públicos.—El Catastro.—No hay motivos de censura contra el señor Bastos; su gestión merece plácemes.—El Ralsuni operado y agradecido.

A las ocho y media de la noche terminó el Consejo del Directorio.
A la salida, el general Vallespina facilitó a los periodistas una referencia verbal de lo tratado en la reunión.
Dijo que había asistido a parte del Consejo el subsecretario de Fomento, estudiándose y quedando resueltos varios expedientes de dicho departamento ministerial.

Fue aprobada una propuesta con designación de los nombres de los ingenieros y demás personas que han de integrar el nuevo Consejo superior ferroviario.
Se dio lectura a un proyecto de decreto con la clasificación catastral última y un mapa general de España, dictándose reglas para el funcionamiento de ambos servicios.

Se acordó autorizar a una comisión para colocar en los edificios públicos extintores de incendios y avisadores automáticos en edificios de incendios.

Se dio lectura a una disposición por la que, en relación con el expediente recientemente instruido contra el señor Bastos, se declara que no existe motivo alguno de censura por la actuación de este señor, sino que, por el contrario, gracias a sus buenos servicios y acertada gestión, se ha aumentado la renta de tabacos en varios millones de pesetas. Digna esta resolución de la providencia recaída en el expediente, incoado por el magistrado señor Elías Aláiz.

También se dio lectura ante el Consejo de una comunicación de Ralsuni, en la que éste da cuenta del feliz resultado de la operación que le ha sido practicada por los médicos militares españoles señores Lobe y Zalcívar.

El jefe desea volver a Arcilla por si acaso fuera necesario someterse a nueva operación quirúrgica.
Declara que su estado general es excelente, y expresa su agradecimiento a los médicos que le han operado y a España, que le ha facilitado tan eficaces medios curativos.

Exposición internacional de la industria láctea

El Gobierno ha encomendado a la Sociedad general de Ganaderos del Reino, la organización de trabajos para la presentación de productos españoles en la exposición internacional de la industria láctea, que ha de celebrarse en Milán.

El pan sube dos céntimos

El gobernador civil ha facilitado una nota oficial a los periodistas, en la que se hace presente que el precio del pan ha de estar en relación con el que alcanzan las harinas.

Como quiera que el trigo ha experimentado una pequeña alza y esimismo el producto de su molienda, la Junta central de abastos ha autorizado a los tahomeros de

Madrid para que aumenten en dos céntimos el precio del pan.
Esta, que se vendía a 58 céntimos el kilogramo costará 60 a partir del próximo día 16.

Levantamiento de Incomunicación

Se ha decretado el levantamiento de la incomunicación en que estaban los diez y nueve chofers detenidos con motivo del complot de huelgas iniciadas días atrás.

Detención de un sospechoso. ¿Será el "Bicha en pie"?

Se ha practicado por la policía en esta corte la detención de un individuo sospechoso, que al ser interrogado incurrió en manifestaciones contradictorias.

Se ha averiguado que el detenido usaba varios nombres supuestos, y se sospecha que sea el fugado de la casa-cuartel de la guardia civil de Montilla, Manuel Carretero Baena (o Bich) en pie, conator de la muerte del guarda jurado de la Comunidad de Labradores de aquel término.

Partido de selección de equipos españoles

En el Stadium Metropolitano, y con asistencia de más de 20.000 personas, se ha celebrado el partido de selección entre equipos españoles, para constituir el once que ha de luchar en partido de campeonato contra Italia.

Jugaron blancos y rojos.
En el primer tiempo, Morjanán hizo un tanto, que fué anulado por offside.

En el segundo tiempo donaron los blancos, uno de cuyos jugadores pasó el balón a Zabala, que remató, haciendo un tanto.

El encuentro terminó con la victoria de los blancos, que hicieron un tanto, quedando a cero los rojos.

"La Venta de los Gatos"

El maestro Serrano ha firmado un contrato con el teatro de la Zarzuela, para concederle la representación de la zarzuela titulada "La Venta de los Gatos", de los hermanos Quintero, con música del mencionado maestro compositor.

Parte oficial de Marruecos

En el ministerio de la Guerra se ha recibido el siguiente comunicado oficial de Marruecos:

«Zona oriental: El parte de novedades de ayer no ha llegado hasta hoy a causa del temporal.

Dicho parte dice que han llegado a Melilla, sin haber podido llegar al Peñón, el guardacostas «Quera», el vapor «España» y varios buques.

Con bastante retraso llegaron los correos de Málaga y el vapor «Barcelona» con reclutas de Valencia, que han de guarnecer esta plaza.

A consecuencia del temporal, se han originado muchas averías en las posiciones, habiéndose interrumpido algunos caminos.

La aviación realizó con grandes dificultades, un vuelo por el frente, practicando un reconocimiento, sin encontrar nada anormal.

El parte de hoy de dicha zona dice que no ocurre novedad.

La aviación efectuó vuelos, también con grandes dificultades, a causa del viento y las nubes.

Zona occidental: sin novedad.»

De provincias

ALMERIA

Barcos averiados.—Sin luz

Almería 14.—A causa del persistente temporal algunos de los barcos que están dentro del puerto han sufrido averías.
Todas las embarcaciones han reforzado sus amarras.

La violencia del viento fué causa de que anoche se rompiera un cable conductor de fluido eléctrico, quedando completamente a oscuras la población.

LOS UZVROS

Almería 14.—Una comisión de avería ha estado en el Gobierno civil visitando al gobernador para pedirle que en su próximo viaje a Madrid gestione del Directorio que se autorice la exportación a Norteamérica.

BARCELONA

En libertad

Barcelona 14.—El juez de Instrucción del distrito de La Altonia ha dictado auto de libertad a favor de los tres individuos detenidos como presuntos autores del robo de ciento sesenta relojes.

El crédito comercial

Barcelona 14.—Han sido detenidos Alfonso Beclana y Alfredo Burgos, empleados de una agencia mercantil, por haber propagado rumores desfavorables al crédito de varias casas comerciales que giran en esta plaza con excelente reputación.

Un match de tiro con armas cortas.—Ganan los españoles

Barcelona 14.—En el polígono de la montaña de Montjuich se ha celebrado un match a pistola y revolver, como armas de guerra.

Tamaron parte en el concurso ocho oficiales ingleses y ocho españoles.
Se disputaron una copa de plata, que ganaron los tiradores españoles.

El equipo inglés está más entrecanado en el tiro de guerra rápido, y busca en su entrenamiento el tirar a menor distancia que nuestro equipo.

Los ingleses tiraron, sin embargo, muy bien.

Al match asistieron representaciones del capitán general, del gobernador, del jefe superior de policía y otras personas.
Más tarde se celebró un lunch, al que asistieron ambos equipos.

Futbolistas inhabilitados

Barcelona 14.—Se ha reunido en asamblea general la Federación catalana de futbol, acordando declarar la inhabilitación durante dos años de los jugadores Juliá y el Pelao, pertenecientes al equipo del «Europa», y declarar responsable a esta entidad de los sucesos ocurridos en el partido de campeonato celebrado el domingo último en esta capital.

El acuerdo será comunicado a todas las Federaciones de futbol.

BILBAO

Reclutas a Ceuta

Bilbao 14.—Mañana embarcarán con rumbo a Ceuta las reclutas de Garesiano que van destinadas a guarnecer aquella plaza.

La nueva Ley municipal

Barcelona 14.—Se tiene la impresión de que en breve será dictada la nueva Ley municipal, por la que se fija en cuarenta y tres el número de representantes del Ayuntamiento.

MÁLAGA

Un crimen

Málaga 14.—En la calle de la Trinidad se promovió una reyerta entre un individuo apodado El Cubano y un desconocido.
El Cubano inflirió a su contrincante unos tremendos cuchilladas, matándolo.

OVEDO

En viaje de estudio

Mieres 14.—El señor Llana se ha marchado al extranjero para realizar estudio acerca de la cuestión social en Francia, Bélgica, Inglaterra y Alemania.

Le acompañará en esta excursión el señor Bestelero.

SEVILLA

Inundaciones en el muelle y en la vega de Triana

Sevilla 14.—Sigue aumentando la crecida del Guadalquivir.
Ya ha rebasado la primera línea del muelle metálico.

Se espera que pronto quede cubierto el muelle general.

La vega de Triana está inundada, suagando por completo algunas chozas de las allí situadas. Los caminos están intranquilos, hallándose convertidos en un lodazal los terrenos donde se levantan las modestas viviendas de la vega.

Se adoptan medidas de precaución.

VALENCIA

Barco en peligro

Valencia 14.—Lejos de empujar, el temporal se ha recrudecido.
El aspecto del mar es imponente. Las embarcaciones artes en el puerto han tenido que reforzar sus amarras.

Desde tierra el práctico del puerto observó que una embarcación estaba en peligro a pocas millas.

Se dispuso que saliera una remolcadora para prestarle auxilio.

Poco después regresaba esta remolcadora a la embarcación, cuyos tripulantes estuvieron en inminente peligro de perecer ahogados.

Venía el barco completamente desmantelado, y durante muchas horas se encontró a merced de las olas.
Los tripulantes llegaron extenuados.

De Marruecos

Homenaje al consúl Zapico

Larache 14.—En el Teatro de España se ha celebrado un acto de homenaje al consúl Zapico.

Asistieron al acto representaciones de todas las autoridades, la colonia española, el general jefe de la zona señor Fernández García, el Bija de Larache y otras personalidades.

El general Fernández pronunció un discurso enalteciendo la figura del señor Zapico.

El Bija, en nombre de la ciudad, entregó al homenajeado una artística placa de oro y plata costada por suscripción popular.

El consúl Zapico habló al final, agradeciendo el homenaje.

El temporal.—Inundaciones en Alcázarquivir

Larache 14.—Perasite el temporal. Los caminos están intranquilos.

En muchos lugares aparecen los campos inundados.

Los cultivos, en su mayoría, están incomunicados a causa del temporal.

El caudal del río Lucus ha aumentado más aún, desbordándose en una gran extensión.

Gran parte de la ciudad de Alcázarquivir está inundada.

Los soldados prestan servicio de salvamento y llevan socorros a las viviendas aisladas.

Los correos con retraso

Larache 14.—A causa del temporal retraso los correos ordinarios de ésta han llegado con retraso.

Una agresión de los moros

Larache 14.—El enemigo tiró a una sección de Ingenieros que se dedicaba a trabajos de reparación de la línea telefónica de Tafersit.

Los ingenieros repelieron la agresión.
Desde Loma Roja se hizo fuego de cañón contra los rebeldes, poniéndolos en dispersión.

Del extranjero

La huelga de comunicaciones

Lisboa 14.—Continúa en igual estado la huelga de funcionarios de Correos y Telégrafos.

Varios agentes de Policía se han ofrecido al Gobierno para suplir al personal huelguista.

El "Home Rule"

Londres 14.—Varios diputados y ex ministros escoceses se proponen gestionar del gobierno inglés la aprobación del último proyecto acerca del «Home Rule».

A tal efecto, los compañeros escoceses se proponen hacer una visita al presidente Mac Donald.

La cuestión obrera

Londres 14.—Hoy se han reunido nuevamente en el ministerio de Fomento los delegados patronales y obreros.

No han conseguido ponerse de acuerdo.

El embajador de Alemania

Londres 14.—El presidente Mac Donald ha recibido hoy al nuevo embajador alemán.

En la Cámara de los Comunes

Londres 14.—Hoy ha continuado el debate en la Cámara de los Comunes relativo al programa ministerial expuesto por el presidente Ramsay Mac Donald, en su discurso de ayer.

Entre otros oradores habló el diputado Ouston, quien pidió el presidente, que puesto que había expuesto un programa y deseaba contar con la confianza del país, para asegurarse de si cuenta o no con ella se le hiciera un referéndum, su plan ministerial.

Intervinieron otros oradores en el mismo sentido.

Mac Donald habló a continuación, diciendo que el Gobierno está decididamente a las ordenes de lo que afecten a la defensa nacional.

Declara que sus tratos comerciales no llevan el objetivo de procurarse alianzas militares, sino antes al contrario, son para rechazarlas.

Dijo que estaba decidido a reducir los gastos militares.

Se nombrará una comisión para tratar de las deudas interaliadas, que estará integrada por diez personas; nueve de ellas serán parlamentarios.

La cuestión del Palatinado

Berlin 14.—La Alta Comandancia interaliada, en vista de los disturbios ocurridos en el Palatinado, ha enviado un destacamento de soldados al mando de oficiales franceses, ingleses y belgas.

Se ha declarado el estado de guerra en todo el territorio.

Un consejo

Berlin 14.—Las autoridades francesas de Landau han aconsejado a los elementos separatistas que cesen en sus campañas, dada la resistencia y oposición del pueblo renano a dicho movimiento.

R. I. + P. A.
EL SEÑOR
D. Ricardo López Serrano
Falleció en Fernán-Núñez el día 14 del corriente, a las 8,45, a los 59 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos

Su desconsolada esposa doña Josefa Crespo Huertas, hijos don José, don Pedro, don Fernando, don Ricardo, don Francisco, hijos políticos doña Marina Serrano Bonilla, doña Gregoria María Crespo y don Enrique Laguna Carmona, hermanos don Fernando, don Alfonso y don José, hermanos políticos, sobrinos, nietos y demás familia, suplican encomienden su alma a Dios Nuestro Señor.

R. I. + P. A.
CUARTO ANIVERSARIO
El Sr. D. Enrique Porras y Aguayo
Falleció en Sevilla el día 15 de Febrero de 1920, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

Su viuda doña Soledad Pacheco, hijos, madre doña Dolores Aguayo, hermanos, hermanos políticos, tíos y demás familia, suplican a las personas piadosas lo encomienden a Dios.

El jubileo de los días 14 y 15 en las Esclavas del S. Corazón de Jesús y las misas del día 15 en las iglesias de Nuestra Señora de los Dolores y P. Capuchinos, además las de las Parroquias de Torreperojil (Jara), Villa del Río, Montoro, Pedro Abad y Gandúl (Sevilla), serán aplicadas todas por su alma.

Varios Excmos. Prelados han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

En la Cámara de los Diputados
París 14.—Se ha reanudado hoy la sesión en la Cámara de los Diputados.
Se puso a votación una moción pidiendo el desgoce del proyecto fiscal del artículo tercero del mismo, relativo al aumento de dos céntimos sobre todos los impuestos, a instancia del Gobierno.
Después de plantear la cuestión de confianza, el presidente sometió a votación el asunto, siendo desechada por la Cámara dicha moción por mayoría de votos.
También se sometieron a votación, siendo asimismo rechazadas por mayoría de votos, otras mociones relativas a la circulación de billetes de banco, a la creación de una lotería nacional, al aumento de un veinte por ciento en algunos tributos, al establecimiento de jornadas de trabajo de más de nueve horas y sobre supresión de derechos de entrada a los cereales, entre otras.

Rebeldes detenidos
Texas 14.—La gendarmería norteamericana vigila escrupulosamente las fronteras de México, habiendo detenido a varios rebeldes que intentaban pasar a huir a su país.

Revolución sofocada
La Paz 14.—El Gobierno de Bolivia ha declarado que la revolución de Sofía ha quedado totalmente sofocada.
Se han practicado varias detenciones y han resultado muertos cuatro revolucionarios.

A cambio de las Antillas
Washington 14.—Se afirma que el Gobierno francés ha hecho un trato con Norteamérica la propuesta de que sea anulada su deuda a cambio de la cesión de las Antillas.

Se vende papel usado
Razón en la Administración de este periódico.

SIFILIS
Curación radical, sin mercurio, sin arsénico u otros venenos, con comprimidos.

NEOCRON
Besta forma de tubos para obtener la reacción Wassermann negativa. Sin molestias de ninguna clase.—Miles de curados. Tubo 6 pesetas, en las principales farmacias.

Visite usted EL METRO y sin querer ni necesitar nada, comprará por estudio del precio haga una prueba.

Hierros y Aceros

CARBON para fragua 1.ª calidad a 4 pesetas quintal

Maquinaria Agrícola

Ferretería y herramientas

Oxígeno para soldadura autógena

Muelles para carruajes

Papel de fumar "Nikola,"

ROSES Y BUSTILLO
Avenida de Canalejas, 8

GRAN TEATRO.—Compañía de comedias y obras de gran espectáculo RAMBAL.
Función para hoy viernes 15 de Febrero de 1924.
A las nueve y media de la noche.—Debut de la Compañía.—1.ª Sinfonía.—2.ª Estreno de la comedia dramática en cinco actos, adaptada a la escena española, por Luis Linares Becerra, titulada LOS CUATRO JINETES DEL APOCALIPSIS, de la famosa novela del insigne escritor bilasco Ibañeta.—Presentación verdaderamente fastuosa. Exito extraordinario.

SALON RAMIREZ.—Grandes funciones para hoy viernes 15 de Febrero de 1924.
Jornada 3.ª de la extraordinaria película en seis partes La vejez de Durand.—Durante la proyección escogidas composiciones musicales por el sexteto.
Últimas actuaciones de la extraordinaria atracción TROUPE ILRICA. 26 artistas, 20.—Cambio diario de programa.
A las ocho y media y diez y media de la noche.

SECCION DE ANUNCIOS ECONOMICOS HASTA CINCO LINEAS 50 CENTIMOS INSERCIÓN

Se venden 9.000 pesetas acreditada farmacia en pueblo importante de la provincia. Para informes en esta administración.

Se venden un bolquete seminuevo, maderas de andamio y viguetas de hierro. Para ver todo y tratar: Pérez Galdós, número 6.

Se vende un motor de gasolina, seminuevo, marca «Continental» 3 H. P. Para tratar: Tremas y Fernández, Alfonso XIII, 6.

Triguillo para gallinas, clase nueva, superior se vende en los almacenes de Tomás Ponca Jiménez, Pérez Galdós, número 6. Teléfono número 43. Córdoba.

Andrés tanajo corriente, hecho a máquina a 7 pesetas el 100, sobre Aragón Córdoba. Para pedidos, Domingo Muñoz, 4. Córdoba.

Grandes viveros de eucaliptos, se venden por millares en lata. Dirigirse a don J. G. Garrote, Brenes (Sevilla).

Se vende o alquila un corral propio para industria en «Las Margaritas». Razón León Torrell, 29, bajo.

El Sello Santo está dando un resultado colosal para el dolor de cabeza y nervioso en general.

Almoneda y arrendamiento.—Desde el día de hoy se alquila una espaciosa cochera y cuadro, con gran desahogo en la calle del Duque de Fernán Núñez, número 1. En la misma casa se hace almoneda de diferentes muebles en excelente estado de conservación.

Extravío.—En la madrugada del 2 al 3 del corriente se ha extraviado en Coto Muriano (Estación) una perra blanca con manchas color tabaco; atendido por «Marquesa». A quien la presente, se le gratificará San Pedro 30.—Córdoba.

Se vende papel viejo. Razón en este periódico.

Muebles.—Camis de matrimonio, con chinchón metálico, a 95 pesetas; sillones, 55 pesetas; sillones con asiento de cuero, 60 pesetas; colchones metálicos, 120 pesetas; sillas, 11 pesetas; Guitarras, 11 pesetas.

Se venden dos cubiertas para un coche, de marca «Continental», en perfecto estado. Razón en la administración de este periódico.

Establecimiento de «Nikola».—Se vende el producto «Nikola» para fumar, en las principales farmacias y papeterías. Razón en este periódico.

Antonio Ferrer, 11. Tel. 2. Córdoba.

Informaciones de hoy 15

El valor de las cosas

Desde un pueblo próximo ha venido un nativo...

Aquellos podían valer mucho dinero; en la ciudad había...

Un día llegó a la casa el comprador de antigüedades...

Aquellos podían valer mucho dinero; en la ciudad había...

Un día llegó a la casa el comprador de antigüedades...

Aquellos podían valer mucho dinero; en la ciudad había...

Un día llegó a la casa el comprador de antigüedades...

Aquellos podían valer mucho dinero; en la ciudad había...

Un día llegó a la casa el comprador de antigüedades...

Aquellos podían valer mucho dinero; en la ciudad había...

Un día llegó a la casa el comprador de antigüedades...

Aquellos podían valer mucho dinero; en la ciudad había...

Un día llegó a la casa el comprador de antigüedades...

Aquellos podían valer mucho dinero; en la ciudad había...

Un día llegó a la casa el comprador de antigüedades...

Desde Villaviciosa

Los pobres.—Hace años, y dirigiéndose el correspondiente...

Como este derecho no podían hacerlo efectivo los obreros...

Saco esto hoy porque quiero romper una pequeña lanza...

Ha visto muchas veces a honrados trabajadores pedir una peseta...

Y así sucede en tiempos normales, qué sucederá...

A la tarde, el buen aldeano ha vuelto a pueblo, como ha venido...

Como este campesino hay muchos hombres en el mundo...

Un día llegó a la casa el comprador de antigüedades...

Aquellos podían valer mucho dinero; en la ciudad había...

Un día llegó a la casa el comprador de antigüedades...

Aquellos podían valer mucho dinero; en la ciudad había...

Un día llegó a la casa el comprador de antigüedades...

Aquellos podían valer mucho dinero; en la ciudad había...

Un día llegó a la casa el comprador de antigüedades...

Aquellos podían valer mucho dinero; en la ciudad había...

Un día llegó a la casa el comprador de antigüedades...

Aquellos podían valer mucho dinero; en la ciudad había...

Un día llegó a la casa el comprador de antigüedades...

EL TEATRO DE AHORA

Estreno de la revista "Que es gran Barcelona"

Despedida de la compañía del señor Ballester.

Las nueve y media de la noche. En la sala de nuestro espléndido Gran Teatro...

Al terminar el primer acto de "El asombro de Damasco", la concurrencia aplaude a los felices intérpretes.

De nuevo vuelve a girar la partitura maestra de Pablo Luna.

De ésta hay que decir que la señora Peris ha estado insuperable.

La señorita Serrano, en su papel de Zoé, encandila.

La revista de ahora, movida y variada, es la que viene al teatro clásico.

La obra estrenada anoche, con éxito grande, es una de tantas de esta clase.

El cuadro primero representa la vivienda de Nandú.

Se ven las Ramblas de Barcelona, con los tipos populares que por ellas desfilan.

En Barcelona, según la revista, y según los que han estado...

Falta en "Que es gran Barcelona" un número a cargo de señoritas que desentendían al público.

Esto es muy de revista moderna. Pero volvemos a la obra.

Se levanta el telón. Se presenta una reproducción del célebre cuadro de Fortuny "La Vicaría".

El público ovacionó de veras, con ganas, como pocas veces hemos visto...

Las ropas de precios de EL METRO son estimadas, porque son efectivas y el público las aprecia.

La Asociación de drogueros

Constitución de la directiva. Anoche celebró junta de constitución la Asociación provincial cordobesa de drogueros...

Empresa de Aguas Potables de Córdoba

Sociedad Anónima, domiciliada en esta capital, Plaza de Colón, sin número. El Consejo de Administración de esta Sociedad...

El valor de la peseta

La oferta de una hermosa niña la señora doña Asunción Abarranch Sánchez, esposa de nuestro estimado amigo...

Autobús de Córdoba

En cumplimiento de lo que preceptúan los artículos 14 y 17 de los Estatutos...

Sucosos y denuncias

Los agentes de la autoridad local dan cuenta a la Alcaldía de que don Rafael Cabanías y don Dolores Gómez Ramírez...

Denuncias a granel

El guardia municipal Benito Lara, denuncia a la Alcaldía a los conductores de los coches números 1, 5, 12 y 89...

Denuncia a granel

Se ha formulado denuncia contra el conductor del autor del automóvil de la matrícula de Jaén don Juan Castillo...

Los vecinos de las calles Doce de Octubre, Reyes Católicos y Plaza de España...

Se han formulado denuncias contra el conductor del autor del automóvil de la matrícula de Jaén don Juan Castillo...

Denuncia a granel

Los vecinos de las calles Doce de Octubre, Reyes Católicos y Plaza de España, se quejan del lozal que con las lluvias se ha formado...

Denuncia a granel

Por los agentes del Cuerpo de Vigilancia ha sido detenido José Burgos Cepillo, domiciliado en la calle de Mucho Trigo número 27...

Mandigo besto

Por implorar la caridad pública en la calle de la Concepción, en estado de embriaguez, ha sido detenido y puesto a disposición del gobernador civil...

Nuevo horizonte

La llegada de los socialistas ingleses a la posesión del poder político, hecho acaecido el más importante de toda la historia del Socialismo internacional...

Hundimiento en la casa-cuartel de la guardia civil

Por referencias de origen particular que estimamos dignas, ha llegado a nuestro conocimiento un suceso ocurrido en la casa-cuartel de la guardia civil de Pozoblanco...

El valor de la peseta

La oferta de una hermosa niña la señora doña Asunción Abarranch Sánchez, esposa de nuestro estimado amigo...

Autobús de Córdoba

En cumplimiento de lo que preceptúan los artículos 14 y 17 de los Estatutos...

Sucosos y denuncias

Los agentes de la autoridad local dan cuenta a la Alcaldía de que don Rafael Cabanías y don Dolores Gómez Ramírez...

Denuncias a granel

El guardia municipal Benito Lara, denuncia a la Alcaldía a los conductores de los coches números 1, 5, 12 y 89...

Denuncia a granel

Se ha formulado denuncia contra el conductor del autor del automóvil de la matrícula de Jaén don Juan Castillo...

Los vecinos de las calles Doce de Octubre, Reyes Católicos y Plaza de España...

Se han formulado denuncias contra el conductor del autor del automóvil de la matrícula de Jaén don Juan Castillo...

Denuncia a granel

Los vecinos de las calles Doce de Octubre, Reyes Católicos y Plaza de España, se quejan del lozal que con las lluvias se ha formado...

Denuncia a granel

Por los agentes del Cuerpo de Vigilancia ha sido detenido José Burgos Cepillo, domiciliado en la calle de Mucho Trigo número 27...

Mandigo besto

Por implorar la caridad pública en la calle de la Concepción, en estado de embriaguez, ha sido detenido y puesto a disposición del gobernador civil...

LA VOZ

La llegada de los socialistas ingleses a la posesión del poder político, hecho acaecido el más importante de toda la historia del Socialismo internacional...

Hundimiento en la casa-cuartel de la guardia civil

Por referencias de origen particular que estimamos dignas, ha llegado a nuestro conocimiento un suceso ocurrido en la casa-cuartel de la guardia civil de Pozoblanco...

El valor de la peseta

La oferta de una hermosa niña la señora doña Asunción Abarranch Sánchez, esposa de nuestro estimado amigo...

Autobús de Córdoba

En cumplimiento de lo que preceptúan los artículos 14 y 17 de los Estatutos...

Sucosos y denuncias

Los agentes de la autoridad local dan cuenta a la Alcaldía de que don Rafael Cabanías y don Dolores Gómez Ramírez...

Denuncias a granel

El guardia municipal Benito Lara, denuncia a la Alcaldía a los conductores de los coches números 1, 5, 12 y 89...

Denuncia a granel

Se ha formulado denuncia contra el conductor del autor del automóvil de la matrícula de Jaén don Juan Castillo...

Los vecinos de las calles Doce de Octubre, Reyes Católicos y Plaza de España...

Se han formulado denuncias contra el conductor del autor del automóvil de la matrícula de Jaén don Juan Castillo...

Denuncia a granel

Los vecinos de las calles Doce de Octubre, Reyes Católicos y Plaza de España, se quejan del lozal que con las lluvias se ha formado...

Denuncia a granel

Por los agentes del Cuerpo de Vigilancia ha sido detenido José Burgos Cepillo, domiciliado en la calle de Mucho Trigo número 27...

Mandigo besto

Por implorar la caridad pública en la calle de la Concepción, en estado de embriaguez, ha sido detenido y puesto a disposición del gobernador civil...

LOCALES

Ha dado a luz una hermosa niña la señora doña Asunción Abarranch Sánchez, esposa de nuestro estimado amigo...

COMPRARIA

partida de pellejos calados de aceite.— José Apesteguía. Rochapea (Pamplona). Juan Grande Keller. Tintas alemanas para Tipografía Litografía y Offset. Avenida de Consueles, 42.—Córdoba.

NUEVO ESTANTE A PEDAL. FRICCIONES de BOLSAS de ACERO. LA MEJORA MAS UTIL QUE PODIA DESHARRSE. NO CABEN YA EN LAS MÁQUINAS PARA COSER SINGER. MÁQUINAS SINGER. MÁXIMA LIGEREZA. MÁXIMA DURACIÓN. MÍNIMO ESFUERZO EN EL TRABAJO. Gondomar número 4.—Córdoba.

LA "YOST" SIGUE siendo la máquina mejor y la preferida por los inteligentes en mecanografía.—La Remington Portable no tiene rival como máquina de viaje.—Representantes en Córdoba, don Pedro Fernández, Gondomar, 7.—Dirección general para España, Barquillo, 4.—Madrid.

Información telefónica

En Valencia son detenidos cuatro peligrosos pistoleros, frustrando el audaz golpe que tenían preparado

Leyendo la "Gaceta" de hoy.—Por decreto se aumenta hasta mil pesetas la competencia de los juzgados municipales en los asuntos civiles.—Comentarios y juicios de la prensa.—La mañana del presidente.—Capítulo de visitas a los generales del Directorio.—Lo que se salvó del incendio de la Academia de Ingenieros.—El río Segura se desborda, inundando la vega murciana.—Regraso del marqués de Cortina.—El conde de Romanones proyecta un viaje a Suiza e Italia.—Identificación del cadáver hallado en la calle de Fortuny.—En Valencia, la policía hace el capo de una banda de pistoleros llegados de Barcelona; disponían los pistoleros de bombas de mano; uno de los pistoleros logra escapar; otros detalles recogidos en Barcelona sobre los detenidos en Valencia.—Mateo Inurria, en gravísimo estado.—Muerte de la señora viuda de Fernández de Mesa.—Otras noticias de interés.

(De la "Agencia Febus.")

De Madrid

Madrid 14, 15 a 19.

Regreso del marqués de Cortina

A las siete y media de esta mañana, en el expreso de Lisboa ha efectuado su regreso a la corte, después de cumplir el deber que le impuso el Directorio, el marqués de Cortina. Con dicho prócer hacia el viaje su esposa y uno de sus hijos.

En la estación era esperado por algunos ministros y parlamentarios y otros muchos amigos.

El conde de Romanones se propone viajar

Para la primavera próxima, el conde de Romanones tiene proyectado un viaje al extranjero, visitando Suiza e Italia.

La excursión le hará con su esposa y algunos de sus hijos, regresando a Madrid después de algunos meses de ausencia.

Leyendo la "Gaceta" de hoy

Real decreto elevando a los juzgados municipales el conocimiento de los asuntos civiles hasta la cantidad de mil pesetas.

Real orden disponiendo que los arbitros municipales a los vendedores ambulantes se han de exigir previamente que tengan patente de la contribución industrial, sin cuyo requisito no podrán dedicarse a la venta de sus artículos, retirándose toda licencia municipal.

Creando la secretaría técnica de la Subdirección de Industrias

Nombrando para dicho cargo a don Juan Pascual Póblis.

Nombrando jefe del Registro de la Propiedad Industrial y Comercial a don Fernando Cabello y Piedras.

Algo más sobre el misterioso suceso de la calle de Fortuny

Hecha ahora de haber podido obtener los siguientes datos acerca del misterioso y gravísimo suceso de la calle de Fortuny: El infortunado individuo que fue hallado gravemente herido y que falleció sin recibir, se ha identificado con Caydver, y se llamaba Prudencio Robles Jiménez, de oficio desbravador, y contaba con muchas amistades en el barrio de que era vecino.

Se ha sabido también que la noche del suceso estuvo bebiendo en una taberna con cuatro sujetos más, y se marchó con otro individuo conocido por «El Maera», el que después de algunas pesetas se ha logrado detener durante la noche última bastante embriagado con algunas erosiones en la nariz, y aun cuando ha declarado no saber nada de lo ocurrido, se sospecha que sea el autor de las gravísimas lesiones que sufrió el Prudencio Robles, y a consecuencia de las cuales ha fallecido.

Por orden del juzgado instructor del suceso ha quedado incomunicado.

Choque afortunado

En la plaza de Colón chocó un autocamión y un tranvía. sin que, afortunadamente, haya que lamentar desgracias; únicamente sufrieron los dos coches averías de alguna consideración.

Otro hombre gravemente herido

A primera hora de hoy ha sido hallado en la carretera del Pardo, gravemente herido, un hombre, que, por hallarse privado del conocimiento, no se ha podido identificar y conocer la causa de su estado.

La Junta de Damas

La Junta de Damas para honrar la memoria de los héroes de Monte Arruit, ha adquirido una verja, que colocarán ante la tumba de los heroicos defensores de la posición, proponiéndose abrir una suscripción a fin de efectuar las obras necesarias en el cementerio de Monte Arruit.

En la Presidencia

Esta mañana visitó al general Vallespi, se el fiscal del Tribunal Supremo.

El alto comisario general Atzapuru visitó al general Gómez Jordana.

El administrador de la casa de la Moneda visitó al general Mustiera y el gobernador civil de Alicante conferenció con el general Hermosa.

A general Mustiera le visitó también una comisión de fabricantes de alcoholes para recibir del Gobierno sea revocada la orden de paralización, dictada por el delegado contra la repestión de contrabando en la provincia de Málaga, ya que el cumplimiento de dicha orden no puede en la realidad ser observado, máxime cuando todos se hallan al amparo de las leyes.

El general Mustiera les prometió informarse del asunto y requerir el delegado para que justifique la determinación que ha adoptado.

La mañana de Primo de Rivera

Esta mañana despatcharon con el general Primo de Rivera los subsecretarios de Estado, Gobernación, Fomento y encargado de Marina. No lo hizo el subsecretario de Hacienda por hallarse enfermo.

El presidente del Directorio recibió a una comisión del Fomento del Trabajo Nacional de Barcelona, presidida por don Domingo Sertiz, para hablarle de los tratados comerciales.

También le cumplimentó el general de la guardia civil señor Zubia.

Comentarios y juicios de la prensa

«El Sol» habla de la asamblea de viticultores celebrada en el valle de la Albadra, para decir que a las conclusiones adoptadas, deben unirse, todos los viticultores de España, y el Gobierno prestele atención y buscare solución.

«El Liberal» habla de la censura y de la solidaridad que a su último artículo, sobre el particular, le han prestado todos los demás periódicos, y ello será ocasión propicia para recabar del Directorio el levantamiento de la censura, porque para gobernar se hace preciso contar con la opinión pública, y esta se obtiene y manifiesta en un régimen de libertad y publicidad, acabando con el ambiente enrarecido, que toda sana actividad necesita para la libertad de pensamiento y de opinión.

«El Imparcial» dice que la censura, al leer la estadística de instrucción pública, de cuyos informes se deduce que por cada diez mil habitantes, existen trece maestros, y en provincias como Cádiz, por cada diez mil habitantes, hay solamente seis.

«Se saca también en consecuencia que el sueldo de los maestros, por término medio, es de cuatro pesetas con cincuenta céntimos.

También existe que en muchas escuelas Normales no hay matriculado ningún alumno.

Señala el hecho que de los presupuestos del Estado solamente en instrucción pública se gasta el 7 por 100 en Enseñanza, mientras en otras naciones se gasta el 15 por 100. En tanto no se corrija estos males, no podrá haber aproximación hispano americana, porque se precisa más cultura popular.

Mateo Inurria, gravísimo

Las últimas noticias que hemos recogido acerca del estado del ilustre escultor cordobés Mateo Inurria, es de que se encuentra muy grave, inspirando serios temores su estado.

Muerte de la señora viuda de Fernández de Mesa

Esta mañana, a las nueve, ha fallecido en esta corte la señora doña Ana de Hoces y Losada, viuda de Fernández de Mesa, emparentada con distinguidas familias de Córdoba.

Nota de la Dirección general de Orden público

Esta tarde se ha facilitado en la Dirección general de Seguridad y Orden público, una nota a la prensa acerca del suceso de la calle Fortuny, que coincide en un todo con el relato que en otro lugar publicamos acerca de este asunto.

Una nota oficiosa del Directorio

En la oficina de información de prensa de la Presidencia se ha dado a la prensa una nota oficiosa del detalle de economías obtenidas en los gastos de guerra, durante el mes de enero.

Amortización de personal con carácter definitivo, pues reflye sobre los meses que restan del ejercicio 29.467 pesetas y 2 céntimos.

Supresión de la fábrica de harinas de Zaragoza, también con carácter definitivo, dos mil setecientas setenta y tres pesetas cuarenta y nueve céntimos.

Por haber en Africa veintiocho mil quinientos hombres con crédito, dos millones setecientos treinta y un mil cuatrocientas sesenta y dos pesetas.

Suma: Dos millones setecientos cincuenta y tres mil doscientas tres pesetas cuarenta y nueve céntimos.

Mayores gastos por exceso de veintiseis mil setecientos cincuenta y cinco hombre que figuran de aumento en la península, sobre el crédito se produce durante el citado mes de enero un aumento de un millón doscientas treinta y dos mil ochocientos ochenta y dos pesetas.

Exceso de gastos por el lavado de ropa, según lo dispuesto en el Real decreto de 22 de septiembre último, doscientas treinta y seis mil setenta pesetas.

Suma los mayores gastos: Un millón cuatrocientas sesenta y ocho mil novecientas cincuenta pesetas.

Resumen.—Economías íntegras: Dos millones setecientos cincuenta y tres mil doscientas tres pesetas cuarenta y nueve céntimos.

Gastos mayores: Un millón cuatrocientas sesenta y ocho mil novecientas cincuenta pesetas.

Economías líquidas obtenidas: Un millón doscientas ochenta y cinco mil ciento treinta y tres pesetas con cuarenta y un céntimo.

De Marruecos

Un viaje penoso a través del Estrecho

Ceuta 14.—Llegó el hidroavión que tomó parte en el último raid Casablanca-Ceuta, después de un penosísimo viaje por el Estrecho a causa del temporal reinante.

Manda la nave el capitán Franco, y de observadores trae al comandante de infantería señor Delgado y al capitán de ingenieros señor Mañá.

Cuentan de la travesía horrores, pues tuvieron que luchar con un temporal de agua y viento, que los azotaba constantemente.

Los amigos y admiradores de los aviadores les obsequiarán con un banquete popular.

Un escrito al Directorio

Ceuta 14.—La Cámara Oficial de Comercio ha elevado al Directorio un razonado escrito pidiendo la desaparición del monopolio que usufructúan los señores Rius y Torres, sobre el abastecimiento de carbón por incumplimiento de las cláusulas del contrato y no tener el depósito de carbón y viveras necesarias.

Además señala la serie de abusos que dicha empresa comete con el público y el comercio en general.

Una función patriótica

Ceuta 14.—En el teatro del Rey Alfonso se celebró con gran brillantez la función patriótica organizada en favor de la Casa del Soldado, de Tetuán.

Se cantó en la fiesta la canciónista Tomé y algunas señoras de la aristocracia. También se ejecutaron aplaudidas obras teatrales.

Al levantarse el telón se encontró colocado un retrato del Rey con banderas nacionales.

Al final de la función se dieron vivas a España, al Rey y al Ejército y se entonó la Marcha Real.

El éxito ha coronado a los organizadores, que obtuvieron una bonita recaudación.

Una banda de ladrones precoces

Larache 14.—Desde hace algún tiempo se venían cometiendo robos en los establecimientos de la ciudad, en algunos con escalas, pero todos habían quedado impunes.

Anoche se cometió un audaz robo en uno de los establecimientos, lográndose el fin de descubrir a los autores del hecho.

Se trata de una banda de ladrones precoces, el mayor de los cuales tiene doce años de edad, los que influenciados por el cine, se dedicaban a cometer estos actos.

El último que han cometido, después de apoderarse del dinero que había en el cajón del establecimiento, abrieron las cajas de conservas y las botellas de vinos de marca.

A varios de los ladrones se les ocuparon navajas de grandes dimensiones.

La repatriación suspendida

Larache 14.—Se ha suspendido la repatriación de soldados del año veinte, por efecto de los temporales que tienen aisladas las naciones donde se encuentran los licenciados.

Sin embargo, en camiones llegaron a Ceuta y Tetuán ciento cuarenta soldados de la cuarta región licenciados.

De provincias

Barcelona

Detalles acerca de los pistoleros detenidos en Valencia.

Barcelona 14.—Acercar del tiroteó habido entre la policía de Valencia y unos pistoleros de Barcelona, que se proponían cometer un audaz golpe en uno de aquellos importantes Bancos hemos conseguido nuevos detalles por conducto de la Jefatura de policía.

El jefe superior de policía de esta capital tuvo conocimiento por una confidencia de que en un barco habían perido para la región levantina unos peligrosos pistoleros a fin de llevar a cabo un atraco en una casa de crédito de Valencia.

A tal efecto, dispuso que cuatro agentes de la brigada móvil snarquista marcharan a la ciudad al objeto de evitar el golpe que se proponían y llevar a cabo la detención de la banda.

Los pistoleros eran en número de cinco, y sin duda se hallaban al habla con elementos peligrosos de la ciudad de Turin. Tres de los detenidos son vecinos de Barcelona y el José Luque, de Sevilla, y otros dos que lograron fugarse son igualmente vecinos de Barcelona.

Todos ellos son peligrosos pistoleros.

Una denuncia

Barcelona 14.—Se ha presentado en el juzgado una denuncia por falsedad en obligaciones de la deuda, por valor de setenta y cinco mil pesetas.

GUADALAJARA

Otros detalles del incendio de la Academia de Ingenieros

Guadalajara 14.—El incendio de la Academia de Ingenieros no quedó sofocado hasta la noche del martes.

Se ha salvado el gabinete de dibujo y el de fortificaciones, así como la casi totalidad de los retratos, algunos de los cuales solamente están chamuscados.

Igualmente se ha salvado la vajilla de un valor imponderable.

Asimismo quedaron salvados muchos objetos de los gabinetes del coronel y teniente coronel.

La parte exterior de la Academia se conservará, pero las dependencias interiores que han quedado a salvo habrá necesidad de destruirlos.

Por el ministerio de la Guerra se han remitido a la Academia veintiocho mil pesetas para material del gabinete topográfico.

MURCIA

Tempestades de inundación

Murcia 14.—Ante el anuncio del desbordamiento del río Segura y una posible inundación toda la noche en guardia para caso preciso tomar las medidas oportunas.

Durante la madrugada última el pluviómetro señaló una crecida de cuatro metros sobre su nivel ordinario, que en las primeras horas de la mañana descendió medio metro, esperando subsa, más, no obstante, el día de hoy, ante los deshielos de la sierra donde este río nace.

Ante la probable crecida del río Segura, el alcalde y concejales permanecieron toda la noche en el Ayuntamiento, recibiendo constantemente noticias de los pueblos cuyas comunicaciones están aseguradas, aun en el supuesto del desbordamiento del río. Las aguas a su paso por el puente viejo han subido por los balconillos del mismo.

De Cleza comunican que el río Segura se ha desbordado por aquella parte en una extensión de doscientos metros que alcanza el radio de la inundación, temiéndose se anegue toda la vega baja.

De Cartagena llegaron en camión tres lanchas, habiéndose pedido al gobernador de Alicante envíe también lanchas de socorro para en caso necesario.

Ante la crecida que ha experimentado el río, el alcalde ha telegrafiado al Directorio dándole cuenta de que a causa de los deshielos, la vega murciana se inunda y ello ocasiona una serie de daños incalculables, y aprovecha la ocasión para hacer peticiones, y aprovecha la ocasión para hacer peticiones que los mil millones de metros cúbicos de agua que se pierden en el mar, deberían ser aprovechados por los pantanos, que harían de los terrenos de secano, frente de riego.

VALENCIA

Copo de una banda de "pistoleros"

Valencia 14.—El gobernador civil ha entregado a la prensa la siguiente nota oficial:

«Suponiendo la policía de que unos individuos que merodeaban por los alrededores de la estación del Norte proyectaban cometer algún acto delictivo, se siguieron la pista, averiguándose que se trataba nada menos que de toda una banda de "pistoleros", que tenían preparado un audaz golpe a la caja de caudales de la estación del Norte. El gobernador civil dispuso fuera copada la banda, pero el exceso de precauciones adoptadas por el jefe de la estación, al que se puso en antecedentes de lo que ocurriría y sobre el golpe que se proyectaba, hizo que los "pistoleros" se dieran cuenta y evitaron el copo al desistiendo de anular la caja de caudales; pero concibieron llevar a cabo un golpe en un Banco importante de la ciudad en horas de oficina, y como este conciliar víctimas inocentes, lo mismo que a los empleados, al mo en el punto de fragantísimo, máxime que tratar de cometer un acto delictivo, se ordenó al comisario de policía para que se grara detener la banda antes de que diese el golpe, que proyectaban, para evitar que el golpe se efectuara. En efecto, en el "Café Fornos" fueron detenidos cuatro individuos de los que constituían la banda, llamados Félix Martínez, natural de América y vecino de Barcelona; Emilio Velez, natural de Huerca Oveja; Cristóbal Letabatecu, vecino de Bilbao, y José Luque, natural de Aznalcolar, todos pistoleros peligrosos, que han realizado audaces golpes en Barcelona, de donde habían llegado para «operar» en esta capital.

Al ser llevados a un tremendo empujón al policía que lo conducía, empujándolo veloz carrera por la calle de Vilana, habiendo necesidad de hacer algunos disparos para lograr detenerle, pero no pudo efectuarse, su cuando se supone que el fugado iba herido, por las manchas de sangre que había en el suelo.

Para evitar que el resto de la banda trate de cometer atracos, se ha dispuesto que vigilen los Bancos y casas importantes de crédito la guardia civil, a fin de dejar libre a la policía en sus movimientos para lograr capturar al pistolero fugado y resto de la banda.

El general gobernador ha felicitado a la policía y así lo ha participado al director general de Seguridad.

El capitán general ha dispuesto queden detenidos en la Torre de Cuarte, hasta que se termine la instrucción de la sumaria.

Del extranjero

El Papa enfermo

Roma 14.—Noticias del Vaticano anuncian que el Papa se encuentra enfermo de un ataque gripal.

Complot descubierto

Roma 14.—La policía ha hecho abortar un complot comunista que simultáneamente debería haber estallado en diversas provincias del reino.

Toros

Venezuela 14.—Con una buena entrada y una magnífica tarde, se celebró la suculenta corrida con ganado de Berreto, para las cuadrillas de los diestros Carnicerito y Carraliente.

Los dos espadas fueron muy ovacionados en su trabajo.

Carraliente marchó después en aeroplano a Bogotá para tomar parte en una corrida con el diestro Sateri.

Sección comercial

Materia de Córdoba

Semanal del 11 al 16 de febrero de 1924. Precios libres para el extrador son: Ganado vacuno de 3 07 pta.—Terneros: 3,37.—Lanar y cabrio: 2,13.

Precios de cotización del día 12 de febrero hasta nuevo aviso.—Vaca con hueso, 3,54 pta.—Id. sin id., 4,86.—Ternera con hueso, 3,80.—Id. sin id., 5,00.—Machos, 2,98.

Reses sacrificadas el día 13 de febrero.—Vacuno 18 canales con 2 871 kilos Terneros, 3 con 159.—Lanar y cabrio 12 con 179.—Cerdos con 2 715.

Cosas de toros

Faena de campo

Don Manuel Frutos realizó días pasados la faena y herradero de reses de su propiedad, echándose el hierro a 31 bucerías, y el palo a 44 vacas, de las que fueron desechadas 17. De tendedores actuaron Anguila y Peñeta, y de director Faustó Barajas, secundado por los matadores de novillos Francisco Navarro y José Abis, haciendo unos y otros sus tareas a la perfección.

Don Angel Rodríguez hizo faenas semanales en una finca de Villa del Rey, siendo 38 las becerras herradas y 30 las vacas tendidas, con excelente resultado en los últimos. En el asunto intervinieron los diestros Bogotá, Josele, Antonio Romero y José Abis, hijo este último del buen picador del mismo apellido, y demostrando el chaval que es tan valiente como entendido.

Corridos próximas

En Barcelona el 24 de los corrientes, en Tarazona el 18 de marzo y en Zaragoza el 6 de abril, se celebrarán espectáculos taurinos, los dos primeros de carácter novillero, actuando en ambos el diestro Correa Montes, y el otro con todos los honores de verdadero acontecimiento. Este último festejo será a beneficio de la Asociación de la Prensa zaragozana, que ha comprado seis hermosos cornopios a Manolo Ales, para que mueran a manos de Nicanor Villalta, Maera y Algabeno.

¡Bien por Carnicerito!

Bernardo Muñoz, el valiente matador de toros Jerezano, criado en Málaga, posee un corazón inmenso, que lo pone de manifiesto delante de los toros como torero, y en las necesidades de la vida como hombre.

Recientemente fué herido de gravedad en Caracas, y por lo que pudiera ocurrir ordenó por poderes su casamiento, legítimamente la situación de su amada compañera y la de un inocente niño que, al morir su padre, confió a la tutela del torero.

Más recientemente aún, hace pocos días, habló a la empresa caraqueña, no en beneficio propio, sino atendiendo a la situación de Manuel Mejías (Bienvenido), demandando a aquella dos corridas para éste, siendo complacido en su altruista petición por la referida empresa.

Lo dicho, dicho, ¡bien por Carnicerito!

Capitán de perconas

El pasado domingo se celebró en Menjíbar una novillada, en la que actuó de único matador el diestro Félix Fresnillo, el cual se las hubo valientemente con los bravos novillos de Jiménez, encerrados. Uno de ellos se quedó con el pobre muchacho, causando una herida de consideración en el muslo izquierdo, por lo que hubo de ser conducido a la enfermería, a donde le llevaron las orejas del bicho.

En Granada se celebró una encerrona, sobre la que abrieron discusión toreros y aficionados, llegando a las manos el exbanquero Montenegro y el matador de novillos Barrera. Este hizo uso de una navaja, con la cual causó a aquél una grave herida en el vientre.

Jóvenes toreros

Fernando Calatayud «Cortijero» y Ricardo Calvo, son dos novatos matadores de novillos que en un bien redactado documento que nos han remitido, se ofrecen a los empresarios, ya formando pareja, ya separados. En el documento en cuestión se publican los retratos de ambos muchachos, se consignaron autorizados opiniones de la crítica y se da el estado resumen de su actuación en el año último. Calatayud toreó catorce corridas de las diez y ocho que tuvo contratadas, y Calvo tomó parte en veinte funciones.

Saiz y Martínez

Almacenes importadores de café CORDOBA

TEJIDOS

Pueden adquirirse en el establecimiento de J. RUIZ ROMERO a precios sumamente económicos cuantos artículos trabaje esta casa.—Teniendo en cuenta que su sistema es ofrecer géneros de primera calidad y prescindir de anuncios pomposos con precios ilusorios y engañosos.

Especialidad en azules para mecánico, artículos de Fútbol, colchones confeccionados en todas sus clases y tamaños.—Lana superior a 7,50 pesetas kilo.

Almacenes de maderas y EXTRANJERAS

Reyes Católicos Baldomero Milla Teléfono 408

FABRICA DE MOSAICOS HIDRAULICOS COMPRIMIDOS

Depósito de materiales de construcción y fábrica de Yesos

NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN

(Estación de Campo Real)

Mantel García Bartolomé—Despacho: Plaza de Colón, 15.—Córdoba.

Quien quiera ganarse 800 pesetas

con poco trabajo puede conseguirlo, molestándose en escribir al Apartado de Correos, 813 de Madrid, de donde recibirá inmediata contestación diciéndole lo que tiene que hacer para ello.

Sotomayor, S. A.—Aceites, Aceitunas y Cereales

Se venden solares en la Huerta de la Reina, colindante con la carretera del Brillante, lindes con terrenos de la Estación de los Petros: fin.

Tejada y García

Coloniales por mayor.—Almacenes y escritorio Avenida de Cervantes 5, Córdoba

Pedro López e Hijos

APARTADO NUM. 7 BANQUEROS TELEFONO NUM. 54 CORDOBA

Representantes depositarios de la Compañía Arrendataria de Tabacos